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Zitat von El Molotov 

Stopp. Es geht nicht darum, dass man aufsteigen muss. Es geht darum, dass das Ziel
ist, dass man es will. Wie du schreibst ist man in der Nahrungskette auf Rang drei
(wobei Platz 2 durchaus drin wäre wenn’s gut läuft). Das heißt aber such, dass man am
Ende schon such auf Platz 2-5 stehen sollte. Nicht auf 7-10. Und hier wird mir dieser
angebliche Zweijahresplan viel zu oft so interpretiert als müsse man dieses Jahr gar
nichts erreichen außer nicht abzusteigen.

Bis auf den letzten Satz stimme ich dir da zu 100 % zu. Ich glaube nämlich, dass keiner die
Saison einfach abschenken will. Ziel ist es eine kontinuierliche Entwicklung zu sehen.

Ich denke, wenn man am Ende auf Rang 7 oder 10 steht, kann keiner zufrieden sein.

Man muss aus dieser Saison erhobenen Hauptes raus gehen. Das heißt das am Ende die
Darbietungen und auch der Rang stimmen müssen.
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